Continua la tensión

Morena y PT mantienen su postura crítica contra el diputado Santiago Creel por su actuar en el inicio del periodo ordinario de sesiones y solicitaron su remoción como presidente de la Mesa Directiva

POR YVONNE REYES

os grupos parlamentarios de Morena y del Partido del Trabajo solicitaron la remoción del panista Santiago Creel Miranda como presidente de la Cámara de Diputados, ante lo que el panista respondió que se atendrá a las consecuencias y se someterá a lo que determine el pleno.

El miércoles 1 de febrero, el diputado del PAN encabezó los honores a la bandera en el vestibulo del recinto Legislativo al negarse a permitir el acceso de la banda de guerra y la escolta de la Secretaria de la Defensa Nacional (Sedena) al Salón de Sesiones.

Lo anterior, al argumentar que esto contraviene a la normativa que prohibe el acceso de personas con armas al recinto.

Con más de dos horas de demora y en medio de fuertes reclamos del partido guinda, del Partido Verde Ecologista de México y del PT, así como de Movimiento Ciudadano, contra Creel Miranda, arrancó la primera sesión del periodo ordinario.

Fueron el petista Gerardo Fernández Noroña y el mo-

renista Leonel Godoy los que demandaron la remoción del presidente de la Mesa Directiva por los "hechos bochornosos y lamentables" que se suscitaron.

El diputado del PT demandó el cese del panista con el alegato de que incurrió en faltas de respeto a los símbolos patrios y a los propios legisladores durante la sesión de Congreso general. Leonel Godoy se sumó a la exigencia y dijo que se va a plantear al pleno la remoción.

De igual forma, el coordinador de la bancada morenista y presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), Ignacio Mier Velazco, acusó a Santiago Creel de convertir la

presidencia de la Cámara en una caricatura electoral.

"Nosotros, todos juntos, somos más que usted y debe de reconocerlo, porque usted nos representa y no nos representa a capricho, nos representa porque tiene una gran responsabilidad, haga honor a ella", manifestó.

Respaldo blanquiazul

José Elías Lixa, del Partido Acción Nacional, reafirmó el respaldo de toda su bancada a Santiago Creel y calificó de "deshonestidad intelectual" por parte de Morena y del PT plantear la remoción cuando no cuentan con la mayoría ca-



lificada de dos tercios de la votación requerida para nombrar al titular de la presidencia.

Además, les recordó a los morenistas cuando su compañero Sergio Gutiérrez Luna, como presidente de la Mesa Directiva, convirtió el salón de plenos en una cancha de futbol. Por su parte, el presidente de la Mesa Directiva, en respuesta a la advertencia de Morena y PT, dijo que se ajustará a la decisión del pleno al recordar que la decisión que tomó fue con base en el ordenamiento que regula al Congreso general y otro que establece el ceremonial militar. Me atendré a las consecuencias que tenga a bien formular la Junta de Coordinación Política y me someteré a lo que establezca el pleno"

Santiago Creel Diputado del PAN

